

LOUVAIN-LA-NEUVE

Le Cercle du lac jette les amarres

Le Cercle du lac a cinq ans et va se construire un nouveau bâtiment. Il ne changera pas de nom mais ne sera plus au bord du lac de LLN.

● Dominique VELLANDE

Qui se ressemble aime se rassembler. Cela fait un peu plus de cinq ans que cette formule unit plusieurs centaines d'entrepreneurs du Brabant wallon. Le lieu de rendez-vous ? Le Cercle du Lac, situé dans le bâtiment de l'Aula Magna, doit son nom au lac qu'il surplombe. Un peu comme le Cercle de Wallonie ou encore celui de Lorraine, c'est le principe du réseau qui anime cette association. Ceux qui en sont membres peuvent assister à des conférences, des débats, des repas et même des voyages.

Ils sont 650 aujourd'hui et les responsables du Cercle estiment que cette croissance continuera. « *Nous sommes quand même dans la Wallifornie* », réplique Serge Verhaegen, président du Cercle.

Dans le parc Einstein

Mais pour l'heure, la préoccupation est plutôt matérielle.



Le futur Cercle du lac se construira à l'entrée de Louvain-la-Neuve. Sans lac mais avec un portique.

Après avoir cogité depuis des années sur la question, le Cercle du Lac se lance dans l'aventure d'un nouveau bâtiment.

La demande de permis de bâtir a été déposée hier matin. Il y a peu, il était question d'une implantation sur le site Athena. Mais le plan de secteur a été modifié : plutôt que de développer des entreprises à cet endroit, on va plutôt construire 80 maisons.

Les responsables du Cercle ont préféré une localisation plus en phase avec leur objet :

les entreprises. Un terrain de 92 ares a été concédé par l'UCL par un bail emphytéotique. Il se situe dans le parc Einstein, à la croisée du boulevard Baudouin 1^{er} et la rue de Rodeuhaie.

Terminé en 2012

Le futur bâtiment, dont l'achèvement est déjà prévu en 2012, comptera 1 800 m², soit bien davantage que les locaux actuels. Mais le Cercle a une idée précise de ce qu'il veut faire avec l'excédent : un cercle

d'affaires. « *Ce sont nos membres qui nous l'ont suggéré et nous avons trouvé l'idée excellente* » explique Éric van den Schueren, directeur du Cercle du Lac.

Ce nouveau bâtiment coûtera 7,8 millions d'euros. « *Ce n'est pas du luxe et nous avons les moyens de le financer* ». Cela se fera via les banques, bien sûr, mais aussi par un apport des 30 coopérateurs qui ont permis le capital de départ du Cercle. La Région wallonne subsidiera également cette infrastructure. ■